

tration publique de respect et de reconnaissance. C'est au milieu d'une émotion indescriptible que ses restes mortels ont été déposés dans la crypte de l'église, où il avait souvent exercé les fonctions sacerdotales, après en avoir dressé lui-même le plan, surveillé la construction et payé tous les frais.

Le vénérable religieux est mort jeune ; il avait quarante-neuf ans seulement. Un labeur ardu, des privations incroyables, plusieurs graves accidents dont il fut victime dans ses courses apostoliques, eurent bientôt fait de miner et d'user complètement sa frêle constitution.

Le désir le plus ardent de sa jeunesse cléricale avait été d'entrer dans la compagnie de Jésus ; il tenta de le mettre à exécution. Mais en vain, sa faiblesse était trop grande. Plus tard, cependant, un nouvel essai vint mettre le comble à son bonheur : il put prononcer ses vœux. Entre temps, il pratiqua pendant plusieurs années la profession d'architecte aux Etats-Unis, son pays de naissance.

Trois oblats, les RR. PP. Gendreau, Desmarais et Corbeil, succèdent au Père Judge, à la desserte de l'église catholique de Dawson.

Mais c'est le Père René, un de ses frères en religion, qui devient son légataire universel, et qui prendra, de concert avec les religieuses de Sainte-Anne, la direction de l'Hôpital Sainte-Marie, que le défunt venait d'achever et qui était vraiment son œuvre de prédilection.

C'est là qu'il demeurait, couchant sur la dure dans une pauvre et froide cellule ; c'est là qu'il vient de mourir en odeur de sainteté, au milieu de ses chers malades, catholiques et protestants, venus de tous les coins du monde à la recherche de l'or du Klondyke.

Dans cette maison, combien d'âmes le Père Judge et ses aides, les Sœurs de Sainte-Anne, dévouées religieuses accourues du Canada, ont ramenées à Dieu ! aux pratiques de la foi !

Quelques chiffres donneront une idée du bien qui se fait dans cet Hôpital.

Pour subvenir aux dépenses de construction, d'installation et d'entretien de cet asile de la charité, qui n'existe que depuis deux ans à peine, le Père Judge a dû contracté personnellement une dette de \$71.000, et cela dans un pays où l'or abonde.

Pendant que les autres ne pensent qu'à s'enrichir, c'est ainsi que nos prêtres, nos religieux et nos religieuses se sacrifient et se dévouent, uniquement pour soulager les souffrances et convertir les âmes.

Heureusement être soldée avec le défunt avait

La perte était bien grande ; bientôt consolé et par la visite même, au pri

E 24 m. Provi

Ont reçu le chapelain de Melles IIé Catherine-Mphine Camp Blanche Laf Claude, Juli Cloutier, Ma Alma Benoit

La professi protonotaire

Ont prononc

Melles Ma River, Mont

Denis-de-Ka

Rodriguez ; Cora-Emely

Missouri ; E Saint-Henri-

de Trente ; E socket ; Albi

machiche ; L'Acadie.

Ont prononc